

Comienza en La Habana la IV Conferencia La Nación y la Emigración

Image not found or type unknown

La Habana, 18 nov (RHC) La IV Conferencia La Nación y la Emigración comienza este sábado en el habanero Palacio de Convenciones, con la presencia de más de 400 cubanos residentes en el exterior.

De acuerdo con la convocatoria, los asistentes a esta cita dialogarán, hasta mañana 19 de noviembre, sobre los vínculos de Cuba con sus connacionales en el extranjero y las perspectivas de esa relación.

Se abordarán, asimismo, los temas migratorios y otros referidos a la cultura y la identidad, al desarrollo económico y las inversiones con la participación de cubanos en los procesos socioeconómicos que tienen lugar en el país.

El director general de Asuntos Consulares y Cubanos Residentes en el Exterior del Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla (Daccre), Ernesto Soberón, declaró recientemente que el evento tendrá la peculiaridad de que una vez que concluya, los asistentes podrán socializar sus resultados con los que no pudieron participar.

Igualmente, señaló que esta cuarta Conferencia es una oportunidad para compartir las experiencias de los cubanos radicados en diferentes países, cómo ha sido su participación en las principales batallas que libra nuestro país y su lucha contra el bloqueo.

«Hablaremos de los temas pendientes, de las inquietudes que puedan tener en materia de política migratoria y de política en general», señaló el diplomático en el espacio televisivo Mesa Redonda.

Soberón Guzmán reiteró que la base del diálogo es el respeto a la soberanía y la independencia de la isla, e insistió en que no hay tema tabú en el diálogo de la relación de Cuba con sus nacionales en el exterior.

Cuba aboga por el fortalecimiento de los vínculos con sus nacionales residentes en otros países en función de la defensa de su soberanía, e impulsa políticas que estimulan una mayor participación de estos en los procesos de desarrollo cultural y socioeconómico que tienen lugar en la isla.

Como resultado de esos esfuerzos, en los últimos años se forjaron amplios vínculos, desde el 1 de julio de 2023 entraron en vigor medidas como la reducción del arancel consular y la extensión de la validez de los pasaportes ordinarios cubanos de seis a 10 años.

Esta IV Conferencia coincide con la celebración del aniversario 45 del primero de estos diálogos, ocurrido en 1978, y con la reciente realización del segundo festival cultural Cuba va Conmigo, al que asistieron decenas de artistas e intelectuales cubanos residentes en el exterior.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/339718-comienza-en-la-habana-la-iv-conferencia-la-nacion-y-la-emigracion>



Radio Habana Cuba